

Date

May 09, 2022

IPA Francophone West Africa Signs a Memorandum of Understanding with the Government of Togo

Pour la version française, [voici](#).



On Monday, May 9, IPA Francophone West Africa and the Togolese National ID agency (ANID) under the President of Togo's auspices signed a Memorandum of Understanding (MoU). The MoU was signed in Lomé, Togo in the presence of IPA Executive Director, [Annie Duflo](#) and the Minister of the Digital Economy and Transformation (MENTD), [Cina Lawson](#). The agreement specifies how IPA will assist the Agency and digital ecosystem in Togo, focusing on leaving no one behind in the Social Register of Persons and Households (RSPM) processes. For the first activity under this MoU, IPA and ANID will work together to identify best practices in conducting context-adapted policy-relevant research and leverage funding opportunities to sustain the vision of the partnership. This agreement will extend until June 2024. This agreement marks the continuation of what IPA hopes will be a wonderful and productive partnership with the Agency and the Togolese government, which will bring the necessary research to support the digital infrastructure and ensure effective use of the social registry under ANID's leadership. IPA, MENTD, and ANID have been forming this partnership since the beginning of the pandemic in 2020, including when IPA was part of a coalition to support

Phase II of the Novissi program in Togo, an innovative social protection program using machine learning, artificial intelligence, and data to better target cash aid to vulnerable populations.



Lundi 09 mai 2022—Le bureau Afrique de l'Ouest francophone de l'ONG Innovations for Poverty Action (IPA), en présence de sa Directrice exécutive, Mme Annie Duflo, et l'Agence nationale d'Identification du Togo (ANID), sous l'égide du Président de la république togolaise, ont signé un protocole d'accord en présence de Mme Cina Lawson Ministre de l'Économie numérique et de la Transformation digitale (MENTD). Signé à Lomé, l'accord précise comment l'ONG IPA accompagnera l'ANID et l'écosystème numérique au Togo, en veillant tout particulièrement à impliquer toutes les couches sociales dans le déploiement du Registre Social des Personnes physiques et des Ménages (RSPM). Pour cet accord qui s'étendra jusqu'en juin 2024, la première activité sera pour l'ONG IPA et l'ANID de collaborer pour identifier les meilleures pratiques en matière de conduite de recherches adaptées au contexte et pertinentes pour les politiques et pour tirer parti des opportunités de financement afin de soutenir la vision du partenariat. L'ANID et le MENTD sont particulièrement intéressés par la création de systèmes de données et d'apprentissage qui

harmonisent les bases de données et font du registre social le pivot de l'identification des groupes vulnérables. Par ailleurs, ils s'engagent à fournir des orientations clés pour la programmation des politiques sociales pertinentes au Togo. La signature de cet accord s'inscrit dans la continuité de ce que l'ONG IPA espère être une belle et productive collaboration avec l'ANID et le gouvernement togolais ; partenariat qui apportera la recherche nécessaire dans le but de soutenir l'infrastructure numérique et assurer une utilisation efficace du registre social sous la direction de l'ANID. À noter que la collaboration entre l'ONG IPA, le MENTD et l'ANID ne date pas d'aujourd'hui. Elle a débuté en 2020 pendant la pandémie et de manière plus précise lors de la phase 2 du programme NOVISSI—le programme togolais de protection sociale innovant qui s'est appuyé sur l'intelligence artificielle, l'apprentissage automatique (machine learning) et les métadonnées pour affiner le ciblage des populations les plus vulnérables du Togo afin de leur fournir des aides financières.

City

Lomé

Country

Togo